



ORILLANDO EL ENCUENTRO

pertos, artesanos e instrumentos de paz, así lo pidió el Obispo Castrense de Argentina al compartir su mensaje en el inicio del 32° Encuentro del Clero Castrense. El mismo iniciaba el 29 de abril y concluyó el pasado 3 de mayo, los Sacerdotes Capellanes se reunieron en la Casa de Retiros Ntra. Sra. del Cenáculo, en la ciudad de Pilar, en la provincia de Buenos Aires donde participaron junto al Obispo, Mons. Santiago Olivera del encuentro anual del Clero Castrense.

la GNA; a las 19hs. celebración de Santa Misa en Parroquia Luján Castrense, CABA, Fiesta Patronal Diocesana.

9 de mayo, viaje a la provincia de Córdoba.

10 de mayo, asume en la Escuela de Aviación el Capellán, Padre Rafael Mélica.

11 de mayo, por la tarde, asume el Capellán Padre Rafael Mélica en la Guarnición de FAA, Parroquia Ntra. Sra. de Loreto.

12 de mayo, regreso a Buenos Aires.

AGENDA PASTORAL

4 de mayo, inicia viaje a la provincia de Santa Fe.

5 de mayo, visita Pastoral a la ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe, Santa Misa en Parroquia del Buen Pastor, 19:30hs., participan efectivos de las Fuerzas presentes en la región.

6 de mayo, viaje a la ciudad de Villa María, Córdoba, participación de ceremonia de imposición de nombre de Coronel Argentino del Valle Larrabure a la Fábrica Militar; Por la tarde regreso a la ciudad de Rosario, encuentro con efectivos de la PSA.

7 de mayo, por la mañana, inicio formal del Capellán, Mons. Germán Carmona en el Liceo Funes de la FAA; entronización de imagen Ntra. Sra. del Buen Viaje Patrona de la PSA; por la tarde visita al Arzobispo de Rosario y regreso a Buenos Aires.

8 de mayo, por la mañana, 7 de la mañana, Santa Misa en honor a Ntra. Sra. de la Salud, Patrona de las Siervas de María; 9 hs. celebración de Santa Misa Edificio Centinela, en honor a Ntra. Sra. de Luján Patrona de nuestra Diócesis y de

 obispadocastrenseargentina.org

 prensaobispadocastrensearg@gmail.com

MÁS INFORMACIÓN

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

“... ir a la Casa de la Madre, renueva nuestra paz y las fuerzas para nuestro trabajo”

Estas palabras del Nuncio Apostólico de nuestro país, Mons. Miroslaw, en la Misa que presidió con motivo de nuestra Peregrinación sacerdotal, en el marco de nuestro encuentro anual, nos recuerdan que la presencia de la Virgen María, para nosotros en las distintas advocaciones, pero en la de la Virgen de Luján que nos une, no solo como país, sino también como Obispado Castrense, es una presencia que da paz, reconforta y renueva también en la esperanza.

Acudir a María es acudir a aquella mujer “feliz porque creyó” (Lc. 1, 45), la bienaventuranza mejor dada por Jesús “felices los que creen...” (Jn. 20, 39). Ella es María, la Virgen Madre, que nos quiere - siempre- cercanos a Ella. Como discípulos misioneros de su Hijo, quiere enseñarnos el camino de la fe y los mejores modos para cultivarla en el corazón.

Como Ella, aprender a “guardar todas las cosas de Dios en el corazón” (Lc 2, 19), porque sabe que “de la abundancia del corazón habla la boca” (Lc 6, 45): hablan nuestras acciones, hablan nuestros gestos, hablan nuestros pensamientos. Si, como Ella, guardamos a Dios en el corazón seremos verdaderos testigos de Jesús.

Figura valiosa, como misionero y custodio de la Virgen, fue y es, el Siervo de Dios “El Negro Manuel”, su cariño y confianza en la Madre de Luján, lo hizo experimentar que “ser toda de Ella”, es el mejor proyecto de vida. Confiarse así, plenamente a María, le dio la certeza de que no iba a ser defraudado.

Que el próximo 8 de mayo, nos encuentre con un corazón festivo, con la gratitud renovado al Buen Dios que ha manifestado también, su gran amor por nuestra Patria, por nuestro Obispado, al dejarnos el precioso don de la Madre de su Hijo, Madre que contemplamos en ese rostro moreno, tierno y maternal en la muy querida Virgen de Luján.

Antes del saludo final, agradezco las oraciones por el encuentro que hemos vivido con los 160 capellanes castrenses, ha sido una semana de fraternidad, oración y formación. Un tiempo de verdadera gracia. Confiamos en que sus frutos, redunde en beneficio también de ustedes, destinatarios de nuestra labor pastoral.

¡Muy feliz día de la Virgen de Luján!

+Santiago





ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Juan 15:9-17

9Como el Padre me amó, yo también os he amado a vosotros; permaneced en mi amor.¹⁰Si guardáis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor, como yo he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanezco en su amor.¹¹Os he dicho esto, para que mi gozo esté en vosotros, y vuestro gozo sea colmado.¹²Este es el mandamiento mío: que os améis los unos a los otros como yo os he amado.¹³Nadie tiene mayor amor que el que da su vida por sus amigos.¹⁴Vosotros sois mis amigos, si hacéis lo que yo os mando.¹⁵No os llamo ya siervos, porque el siervo no sabe lo que hace su amo; a vosotros os he llamado amigos, porque todo lo que he oído a mi Padre os lo he dado a conocer.¹⁶No me habéis elegido vosotros a mí, sino que yo os he elegido a vosotros, y os he destinado para que vayáis y deis fruto, y que vuestro fruto permanezca; de modo que todo lo que pidáis al Padre en mi nombre os lo conceda.¹⁷Lo que os mando es que os améis los unos a los otros.»

REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: los gozos y tristezas son parte de nuestra vida, seguramente van alternándose; sabemos del dolor que Jesús experimentó el viernes santo como también advertimos la alegría que sintió al resucitar, esa mismo él nos la participa, nos la comunica: “Les he dicho esto para que mi gozo sea el de ustedes, y ese gozo sea perfecto” (Jn 15, 11). Nosotros también nos alegramos con Cristo resucitado y con la paz y alegría que nos da la nueva vida en el agua y el Espíritu. Y es allí donde él nos indica: “este es mi mandamiento: ámense los unos a los otros como yo los he amado” (Jn 15,12), es evidente que no pode-

mos odiarnos entre nosotros, tender trampas al hermano y difamarlo, hacerle el mal, todo lo contrario, Jesús que nos amó “hasta el extremo” (Jn 13, 1) y nos exhorta a amarnos entre nosotros, de alguna manera se tendría que reproducir entre los creyentes el “miren cómo se aman” que se veía en los primeros cristianos.

Hemos vivido en esta semana una experiencia de fraternidad sacerdotal en Pilar en la reunión convocada por nuestro obispo castrense, Santiago Olivera, fueron momentos de reencuentro de capellanes que vivimos muy distantes y nos volvimos a ver en un clima de camaradería y de reflexión para servir mejor en nuestra diócesis. Buen domingo.

PREPARANDO EL JUBILEO - CONOCIENDO NUESTRA DIÓCESIS - ENCUENTRO DEL CLERO CASTRENSE



Forma parte constitutiva de nuestra diócesis, de nuestra Iglesia particular y personal, el Encuentro del Clero Castrense, el mismo se desarrolla una vez por año. Consiste en la Reunión de todos los sacerdotes que forman parte de nuestro obispado

Participan los sacerdotes incardinados[1],



ORILLANDO EL ENCUENTRO

agregados[2] y auxiliares[3] que prestan su servicio pastoral a lo largo y ancho de nuestro país. Compartimos las palabras de nuestro obispo, Mons. Santiago, que dirigió en el último encuentro, celebrado esta semana:

“quiero dar gracias a todos por el esfuerzo que significa este encuentro. A los que lo organizan y a cada uno de ustedes que hicieron el esfuerzo de estar presentes. Estos encuentros son momentos muy importantes para vivirlos en gratuidad y en la consolidación de vínculos que nos hacen más hermanos. La fraternidad como decía, se consolida en momentos gratuitos de oración compartida, de diálogos entre hermanos, de gestos que acercan, de actitudes que incluyen, del caminar juntos que ayudan a conocernos y querernos”

Como vemos es un Encuentro que no se improvisa, lleva un considerable tiempo de preparación a cargo de un equipo organizador que, con el acompañamiento del obispo. Reuniéndose mensualmente trabajan en la diagramación del Encuentro para poder lograr la realización del mismo.

Encuentro que tiene por finalidad la gratitud, y consolidar los lazos fraternos. El obispo comparte, convencido, que la fraternidad y esos vínculos “no se dan por decreto”, sino que se van dando con la espontaneidad, la libertad, en el compartir y conversar del andar de cada uno, y estos encuentros favorecen a todo eso (más teniendo en cuenta la extensión geográfica de nuestra diócesis que, si bien es personal, su presencia se expande en lo largo y ancho del país, como ya hemos expresado).

También es un espacio de formación, se abordan distintos temas que hacen a los desafíos pastorales. Se eligen temas y expositores. Se trabaja por grupo, por delegaciones pastorales, por regiones pastorales, por Fuerzas, etc.



Se forma el corazón, más aún, de cada capellán y también rezan juntos, con la celebración de la Eucaristía, cada día. Desde hace un par de años, forma parte del Encuentro, una peregrinación al Santuario de Luján.

Compartir esa semana es una inversión pastoral muy valiosa y es misión de todos, rezar por ellos. Así como cada profesión necesita de una formación permanente, también es necesaria esa formación para quienes han recibido la vocación de ser pastores del Pueblo de Dios.-

[1] Sacerdotes propios de la diócesis.

[2] Sacerdotes que pertenecen a otra diócesis o comunidad religiosa, pero prestan servicio a tiempo completo en la diócesis castrense.

[3] Sacerdotes que pertenecen a otra diócesis o comunidad religiosa y, además de la misión que tienen en esa diócesis o comunidad religiosa, colaboran con el obispado castrense.

SÍNTESIS DE NOTICIAS

NACIONALES | Nuestro pueblo se prepara y forma para preservar la paz, “exterior” y conservar la paz “interior”, nosotros debemos ser ex-